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ATA Nº 006/2022 DO CONSELHO REGIONAL DE SECRETARIA MUNICIPAIS DE SAÚDE – 

CRESEMS 

MUNICIPIO DE CAMPO MOURÃO-PARANÁ 13/04/2022 

 

Às 09h:03min do dia treze de abril do ano de dois mil e vinte e dois, nas dependências do auditório 

da Décima Primeira Regional de Saúde de Campo Mourão, situada na Rua Mamborê, 1500, Centro, 

ocorreu a reunião ordinária do Conselho Regional (CRESEMS), em que foi presidida pela Apoiadora 

senhora Éllen Alessandra de Souza Jesus, que abrindo os trabalhos, iniciou a explanação sobre o 

CONGRESSO NACIONAL DA DÉCIMA SÉTIMA MOSTRA “BRASIL, AQUI TEM SUS”, que 

acontecerá em Campo Grande/MS e incentivando os gestores e suas equipes a realizar as inscrições 

e a participarem mostrando suas experiências no município. Seguindo a apoiadora explanou o 

assunto da reunião realizada no dia doze de abril do mesmo ano, reunião sobre o CONTRATO DA 

SANTA CASA DE CAMPO MOURÃO, e apresentou aos gestores as cláusulas do contrato que terá 

a vigência de um ano, explicou cada uma delas e foram APROVADAS tanto pela Santa Casa como 

pelo os membros deste conselho. Sobre o cumprimento das metas, serão avaliados os três primeiros 

meses em atendimento e logo depois obtém-se uma noção para a base de dados. Em sequência, 

alguns gestores de saúde comentam sobre as algumas dificuldades encontradas no atendimento 

do SISNOR – Sistema Integrado de Saúde do Norte do Paraná, situada em Campo Mourão, os 

problemas apresentados na área de Ortopedia, foi sugerido pelos gestores em alinhar com o 

SISNOR os recebimentos dos casos com os pacientes e alinhar junto ao Samu, facilitando e 

agilizando os atendimentos. A apoiadora completa que irá entrar em contato os responsáveis pelos 

serviços, marcar uma reunião e analisar os pontos para serem corrigidos. Em seguida, Éllen apresenta 

a informação que a contratação dos serviços da Santa Casa quem contrata são os municípios e o 

SISNOR a contratação é realizada através do Estado. Na continuidade dos assuntos a apoiadora 

pergunta aos gestores como está o andamento do PROGRAMA OPERA PARANÁ, o contrato é 

realizado via Ciscomcam, onde a SESA, apresentou-se bem categórica alegando que o contrato NÃO 

pode ser realizado via CIS. Tem-se seis contratos de Gestão Plena (são os casos das Santas Casas). 

Sendo a única opção a fazer é um contrato “particular” (que não possui respaldo), pois as receitas 

encaminhadas são do Estado. Os gestores confirmaram que todos os municípios estão parados com 

a execução do programa devido a esse empasse, a apoiadora apresenta a sugestão de aguardar e 

pedir a deliberação da CIB/PR (Comissão Intergestores Bipartite do Paraná). Em seguida, a Chefe da 

DVAGS da Décima Primeira Regional de Saúde, a Senhora Grace Kelly L. Mendes, passa informações 

sobre o PROGRAMA ESTADUAL DE LINHA DE CUIDADO DE SOBREPESO E OBESIDADE – SESA, 

informando que os pacientes terão que passar por esse programa pra ver se é preciso ou não realizar 

as cirurgias, classificar o extrato de riscos das cirurgias bariátricas em grau um, grau dois, grau três 

e IMC (índice de massa corporal). As linhas de atenção devem estar dentro do QUALISIS, ter uma 

equipe multidisciplinar para acompanhamento. É aberto as colocações de dúvidas de Quem irá 

custear o programa? Haverá formação e educação permanente? Qual ente vai investir? Haverá 

equipes capacitadas? Estará no Plano Estadual o acompanhamento de profissionais como 
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psicólogos, nutricionistas, entre outros?  Os gestores terão que aprovar se vão aceitar esse programa 

na CIB, pois as decisões se dão pelo conselho e não por votação. As dúvidas e perguntas irão ser 

encaminhadas para o COSEMS/PR (Conselho Secretarias Municipais de Saúde) para ser discutido 

antes de levar e aprovar na CIB. Seguindo para a última pauta da reunião ordinária, comenta-se 

também o grande objetivo do PlanificaSUS é de capacitar as equipes de saúde de estados 

brasileiros e municípios para que organizem o acesso aos serviços de saúde de forma integrada 

entre a rede de atenção especializada e a rede de atenção primária, mas que no momento não é 

repassado receitas aos municípios dificultando a aplicação e execução do programa. Por fim, a 

Apoiadora Éllen juntamente com o Presidente do CRESEMS Sr. Marcelo Francisco de Matos, 

agradecem a presença de todos, dando por encerrada a reunião às 11:h:00mim, e para constar, eu, 

Andréia Roldi Pereira, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, segue assinada por mim e 

pelos demais participantes. Segue abaixo assinatura ou visto dos participantes: 

 

 

 

 

 

  


